

# Suppenkasper? Nein, danke!



Die Schülerinnen und Schüler der zweiten Klasse haben sich für das Thema ihres Lesebuches „Auf dem Markt“ begeistert und sich gleich auf den Weg gemacht. Bei strahlendem Sonnenschein marschierten alle am 17. September zum kleinen Markt in Maikammer. Im Gepäck: ein Einkaufszettel mit vielen leckeren Zutaten für eine Gemüsesuppe!



In kleinen Gruppen wurden Kartoffeln, Karotten, Kürbisse und weitere Zutaten für die Suppe eingekauft. Alle Kinder notierten ihre Ausgaben gewissenhaft und prüften ihr Wechselgeld sorgfältig, bevor sie ihre Einkäufe zurück zur Schule schleppten.



Am Montag stand endlich einmal Kochen auf dem Stundenplan.





Mit tatkräftiger Unterstützung durch Mütter wurde gewaschen, geputzt, geschnippelt und gekocht.



Anschließend wurde es ruhiger im Klassensaal, denn das Gemeinschaftswerk wurde genüsslich verspeist.



Da die fleißigen Köche noch Suppe übrig hatten, beschlossen sie, die Erstklässler zum Essen einzuladen. Diese kamen der Einladung gerne nach und so tafelten am Dienstag nochmals alle zusammen....



...allerdings war der Topf dann doch bald leer und die übrigen Schüler der Brüder-Grimm-Schule mussten sich mit dem appetitlichen Duft zufriedengeben, der an diesen Tagen durch das Schulhaus zog.